## BVB-Fans ziehen Bilanz

"Schwarz-Gelber Chiemgau" bestätigt seine Vorstandschaft

Traunstein. Sehr positiv fiel der Rückblick des Vorsitzenden des BVB-Fanclubs "Schwarz-Gelber Chiemgau", Jakob Schnell, in der Jahreshauptversammlung im "Sailer Keller" aus.

Aktuell habe der Fanclub 120 Mitglieder, die überwiegend aber eben nicht nur - in der Region Traunstein leben. Sie verteilten sich auf das gesamte Bundesgebiet und das benachbarte Ausland. Neben der Unterstützung des geliebten BVB, die sich in der Teilnahme der Mitglieder bei Spielen der Profis, aber auch der BVB Amateure (BVB II), ausdrücke, war insbesondere die Feier zum zehnjährigen Bestehen des Fanclubs ein Höhepunkt im ablaufenden Vereinsiahr. Dieser Anlass wurde natürlich gebührend gefeiert und erfuhr eine überraschende Würdigung durch den BVB, der Fanclubvertreter zur digitalen Begrüßung der BVB-Mannschaft beim Spiel gegen Eintracht Frankfurt einlud, was natürlich sehr gerne angenommen wurde.

Auch das dramatische Ende der Bundesligasaison 2022/2023 hatten rund 20 Mitglieder vor Ort im Stadion live mitverfolgt – ein



In der Vorstandschaft des BVB-Fanclubs "Schwarz-Gelber Chiemgau" bestätigt wurden (von links), Kassier Christian Flamma, Beisitzer Enrico Poppek, Vorsitzender Jakob Schnell und sein Stellvertreter Andreas Gabriel sowie Schriftführer Oliver Klosterberg (nicht im Bild). – Foto: red

nachhaltiges Erlebnis, das viel Herzblut kostete. Am BVB-Fanclubturnier in Kirchberg in Tirol beteiligte man sich mit einer Mannschaft. Gerne wurde auch für soziale Projekte gespendet. Bei dieser Bilanz fiel es leicht, die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern des nunmehr leicht erweiterten Vorstandes zu bestätigen. Auch in Zukunft will der Fanclub "Schwarz-Gelber Chiemgau" seinen BVB aktiv unterstützen. Er wünscht sich dabei viele tolle Momente, einen starken Zusammenhalt unter den "Schwarz-Gelben" und natürlich Siege seines Vereins Borussia Dortmund. — red